

ABSTRAK

Beberapa bentuk gangguan berkaitan erat dengan faktor keamanan. Gangguan yang dimaksud adalah kejahatan yang sering terjadi di pusat perbelanjaan berupa tindak pidana pencurian. Pusat perbelanjaan yang banyak tersebar di Kota Yogyakarta, sering mengalami gangguan keamanan seperti tindak pidana pencurian baik bagi para pengunjung ataupun pengelola. Sehingga dirasa sangat perlu mendapat perhatian terhadap sistem keamanan di tempat tersebut. Oleh karena itu, pusat perbelanjaan mulai memilih alat pengamanan untuk pencegahan atau pengurangan tindak kejahatan pencurian dengan menggunakan *closed circuit television*, karena merupakan cara yang tepat dan praktis. Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *closed circuit television* terhadap pengungkapan tindak pidana pencurian di pusat perbelanjaan dan keefektifan *closed circuit television* dalam mengungkap tindak pidana pencurian.

Lokasi penelitian adalah Malioboro Mall Yogyakarta. Metode penelitian yang digunakan untuk mengumpulkan data berasal dari data primer atau data yang diperoleh langsung dari masyarakat yang berkaitan dengan masalah yang diteliti. Analisis data diperoleh dari wawancara serta data kepustakaan yang kemudian dianalisa dengan menggunakan metode-metode deskriptif. Selanjutnya diadakan pemilihan bobot dari data yang ada dengan metode pendekatan yuridis empiris yaitu pendekatan yang didasarkan pada teori atau konsep hukum pidana yang diaplikasikan pada pemanfaatan *closed circuit television* terhadap tindak pidana pencurian di pusat perbelanjaan. Kesimpulan yang diambil dengan metode deduktif yaitu menarik kesimpulan dari hal-hal yang bersifat umum ke arah yang khusus.

Pengaruh CCTV dalam mengungkap pencurian sangatlah positif dalam mempermudah jalannya penyidikan bagi pihak kepolisian, tentunya dibantu dengan pihak operasional di pusat perbelanjaan yang mengoperasikan sistem CCTV dengan baik. Efektifitas CCTV dalam beberapa hal terkait penindakan dan pengungkapan kejahatan yang langsung bisa ditangani saat itu juga, terkhusus terhadap pencurian. Dengan begitu maka akan terwujud keamanan di pusat perbelanjaan. CCTV yang juga merupakan sebuah perangkat kamera video digital, digunakan untuk mengirim sinyal ke layar monitor di suatu ruang atau tempat tertentu guna terwujudnya keamanan.